

Gottlob-Lang-Kindergarten Hülben



Die Gemeinde Hülben hat in ein neues Kinderhaus investiert: Auf einer Grundstücksfläche von 4900 Quadratmetern ist der Gottlob-Lang-Kindergarten entstanden. Mit acht Gruppenräumen gilt die Kita als die größte im Landkreis. Der zweigeschossige Neubau besteht aus zwei miteinander verbundenen Gebäuden. Im linken Teil sind die Gruppenräume untergebracht, im rechten Teil befinden sich alle anderen benötigten Räumlichkeiten wie etwa die Mensa, ein Bewegungsraum, ein Schlafräum für die Kinder, Sozialräume für die Mitarbeiter und Räume für die Haustechnik. „WIR SCHAFFEN FÜR DIE KINDER EINE ATMOSPHERE DER GEBORGENHEIT, DAMIT SIE WACHSEN UND SICH ENTWICKELN KÖNNEN.“ Der Gottlob-Lang-Kindergarten ist seit 2020 als Kinder- und Familienzentrum zertifiziert. Das bedeutet, dass die Einrichtung allen Kindern und ihren Familien Begegnung, Betreuung, Bildung und Beratung ermöglichen möchte und über den Kindergarten hinaus vielerlei Angebote macht. Ein großes Augenmerk liegt auf der Vereinbarkeit von Familie und Beruf, weshalb spezielle bedarfsgerechte Modelle für die Familien angeboten werden. In acht Gruppen arbeitet derzeit ein multiprofessionelles Team aus 26 Mitarbeiterinnen in Voll- und Teilzeit. Im Naturkindergarten, der sehr weit außerhalb liegt, gibt es viele Impulse von der Natur, sodass die Kinder jeden Tag im Spiel neue Erfahrungen sammeln. Um den Neubau an die natürliche Umgebung anzupassen, wurde das gesamte Gebäude nach neusten Standards als Effizienzhaus der Stufe 55 errichtet, ausgestattet mit einer Luft-Wärme-Pumpe und einer Fotovoltaikanlage. Bei dem gesamten Gebäude setzte das Team ott_Architekten BDA auf natürliche Materialien wie Holz oder den klimapositiv hergestellten Linoleumböden Marmoleum von Forbo Flooring in einem hellen Grün. Die Kombination aus Robustheit, Pflegeleichtigkeit, hygienischen Eigenschaften und Umweltfreundlichkeit macht Linoleum zu einer geeigneten Wahl als Bodenbelag in Kindergärten.

Ort	Hülben
Fertigstellung	2023
Innenarchitekt	ott_Architekten BDA
Bauherr	Gemeinde Hülben
Ausführung	Die Wohnidee Stolz, Wendlingen
Fotograf	Steffen Roller Photography



Marmoleum
Fresco
green



Marmoleum Real
rust

